Der Cottbuser Architekt und Denkmalpfleger Peter Schuster ist bereits am 28. Dezember des vergangenen Jahres verstorben. Seine ganz besonderen Verdienste für die Stadt waren der Erhalt vieler historischer Gebäude in der Innenstadt sowie die Bewahrung wichtiger Kulturbauten dem Abriss durch den Bergbau.



Peter Schuster

So konnten Schloss Sallgast (bei Finsterwalde) gerettet und die Kirchen in Pritzen und Wolkenberg auch durch seine Initiativen als oberster Denkmalpfleger umgesetzt werden. Im Jahr 1988 erreichte Schuster, Peter dass die Turmhaube der Oberkirche St. Nikolai wieder das historische Stadtbild komplettierte. Er war bis 2004 aktives Mitglied im Denkmalbeirat, der auf seine Anregung gegründet wurde. Der in der Lausitz seit 1960 sehr erfolgreiche, geachtete und beliebte Maler **Prof. Ger**hard Lampa aus Senftenberg 69-jährig gestorben.



Prof. Gerhard Lampa

lehrte zuletzt auch als Gastprofessor an der Fachhochschule Lausitz und arbeitete eng mit dem Theater seiner Stadt zusammen.

Seinen 60. Geburtstag feierte gestern mit vielen Gästen Stadtverordnetenvorsteherund piccolo-Theater-Chef Reinhard Drogla. Die überbrachten Geldgeschenke übergibt



Reinhard Drogla

Drogla Reinhard einem Sportverein zur Anschaffung von Fahrrädern.

Zum 1. Januar übernahm Susan Lehmann die Leitung der Gubener Sparkasse Kaltenborner Eck. Die gelernte



Susan Lehmann

Bankkauffrau und gebürtige Gubenerin ist seit Beginn ihrer Ausbildung Mitarbeiterin der Sparkasse Spree-Neiße. Ebenfalls am 1. Januar übernahm Thomas Hütten die Leitung Cottbuser Sparkassenstelle in der Spree-Galerie.



Thomas Hütten

Zwangsweise pausieren muss derzeit der erfolgreiche Spremberger Judo-Trainer
Meyer Fr musete Dirk Er musste Meyer. bereits mehrmals wegen einer Allergie



Dirk Meyer

ins Krankenhaus. Das ning der Zweitbundesliga-Mannschaft ist aber abgesichert, versichert er. Die Ursache für seine Allergie ist noch unklar. Auch seine rechte Hand, **Daniel Zeidler** fällt für den KSC ASAHI Spremberg derzeit aus, er hat sich einen Beinbruch zugezogen.

Der unternehmerische Generationswechsel ist zu Jahresbeginn im bekannten Fotoatelier Goethe vollzogen worden. Hans-Joachim Goethe übergab das Cottbuser Traditions-



Thomas Goethe

geschäft an Sohn **Thomas** Goethe.

Die Freigabe für einen Start des Boxers Cottbuser Enrico Wagner in der Bundesli-Hertha BSC gastaffel von Berlin haben der BC Cottbus und der Landesverband Brandenburg erteilt. Der mehrfache deutsche Ex-Meister wird in der Bundesligastaffel vom Ex-Bundestrainer Adolf Angrick betreut. Der Cottbuser soll in der Bundesligastaffel in der Klasse bis 64 kg eingesetzt werden. "Er wird für uns eine wesentliche Bereicherung sein", sagte Angrick. In Cottbus hatte sich der mehrfache Amateurmeister von seinem Trainer Dietmar Schnieber wegen Meinungsverschieden-

heiten getrennt. Die Gubener Sternsinger der Pfarrgemeinde "St. Trinitas" sind sehr stolz. Ungefähr 750 Euro kamen bei der diesjährigen Aktion zusammen. Von Montag bis Mittwoch waren vier Kinder und ein Begleiter als Heilige Drei Könige gekleidet in Familien, im Naemi-Wilke-Stift, in der Herberge zur Heimat und in den Gubener Straßen unterwegs.

Fotos: Jens Haberland, Heinrich, B. Weinreich, CGA-Archiv, Sparkasse Spree-Neiße, Fotoatelier Goethe